

Le Soleil > Actualités > Les régions > Un festin de homard pour la cause des jeunes Madelinots sur le CTMA Vacancier

Publié le 07 juin 2014 à 05h00 | Mis à jour le 07 juin 2014 à 05h00

## Un festin de homard pour la cause des jeunes Madelinots sur le CTMA Vacancier



Le souper de homard qui se tient chaque année à Québec et à Montréal est la principale activité de financement de la Fondation Madeli-Aide.

publicité

La Fédération des commissions scolaires du Québec

**PRIX D'EXCELLENCE DE LA FCSQ 2013 - 2014**

**JEAN SOULARD**  
Président d'honneur du concours  
Chef et chroniqueur

**VOIR LES GAGNANTS**

UNE PRÉSENTATION DE

**ADIGECS**  
Association des directions générales des commissions scolaires

**AQCS**  
ASSOCIATION QUÉBÉCOISE DES CADRES SCOLAIRES

### EN VEDETTE



Justice et faits divers

**Pas de troisième évasion par hélicoptère, jure Lise Thériault**

Des travaux ont débuté pour contrer tout... »



Expositions

**Tableaux sur Porsche 911**

Des invités pour le moins inusités et... »

**JOHANNE FOURNIER**

Collaboration spéciale

Le Soleil

**(Îles-de-la-Madeleine) Le bateau de croisière CTMA Vacancier accostera au terminal Ross-Gaudreault du port de Québec mercredi avec 500 kg de homard des Îles-de-la-Madeleine à son bord pour le traditionnel souper-bénéfice de la Fondation Madeli-Aide. Quelque 500 convives pourront boire du vin et déguster une entrée de pétoncles et du homard à volonté tout en endossant une bonne cause : promouvoir les études auprès des jeunes Madelinots.**

Le président d'honneur de ce 14e souper de homard est le président et chef de la direction de Walter Technologies de surfaces, Pierre Somers. Sa grand-mère, Johanna Turbide, a été gardienne du phare du rocher aux Oiseaux, aux Îles-de-la-Madeleine. Comme l'entreprise fait partie des généreux donateurs de la Fondation, une bourse a été créée en l'honneur de son ancêtre. L'an dernier, le souper a permis d'amasser 170 000 \$.

La Fondation Madeli-Aide a été mise sur pied en 1998 par des Madelinots qui habitaient Montréal. «Ils voulaient s'impliquer dans des levées de fonds pour aider les gens des Îles, puisqu'ils doivent quitter l'archipel s'ils veulent faire des études universitaires ou certaines au collégial», explique la présidente de l'organisme, Line Cormier.

La première année, la Fondation a accordé 30 bourses de 500 \$ chacune. L'an dernier, 132 jeunes se sont partagé un total de 172 500 \$. «C'était notre record, fait savoir Mme Cormier. C'est un niveau qu'on souhaite maintenir.» Outre le souper de homard, les autres campagnes de financement de la Fondation ont généré environ 3,5 millions \$ depuis 2006.

ma PRESSE

Ajouter

PARTAGE

Recommander 12

Tweeter 1

g+1 0



### À LIRE AUSSI

«Partout, il y a de la place pour tout le monde»

Pluie d'honneurs à Buckingham

Grand Défi Pierre Lavoie: arrivée triomphante, parcours difficile

Des champions en flag-Football

Taux unique de taxe scolaire: Bolduc étudiera tous les scénarios

### SUR LE MÊME THÈME

GPS | Écoles, collèges et lycées

publicité

MAISON

DESIGN ET TENDANCES

VIDÉOS >



Recommander 6 Tweeter 0



Premières images des trois évadés de Québec

01:02



Un forcené barricadé dans un motel se rend

01:37



Dr Éric Dewailly: mort au paradis

01:56



Un restaurant «Apportez vos enfants»

01:56

### Persévérance scolaire

Une autre mission importante pour l'organisme est de soutenir, pour un montant d'environ 50 000 \$ par année, le Groupe Persévérance scolaire (GPS), formé d'intervenants locaux. Ses actions visent à favoriser la réussite scolaire et à contrer le décrochage. Le GPS offre ses services aux élèves du primaire et du secondaire de l'archipel. «Sans la contribution de Madeli-Aide, le GPS n'existerait pas», tient à préciser son président, Serge Rochon. L'organisme oeuvre notamment sur l'estime de soi, la réussite, l'apprentissage, l'aide aux devoirs, la récupération et la lecture.

Le programme Polymétiers cible principalement les garçons qui éprouvent certaines difficultés scolaires. «Comme les garçons décrochent plus que les filles, on fait des ateliers de menuiserie et d'électricité, illustre M. Rochon. Certains nous disent que ça les motive à rester à l'école. Puis, ensuite, ils peuvent aller chercher un diplôme de niveau professionnel.» Même si le taux de diplomation est plutôt bon aux Îles, soit de 77 %, le GPS a comme objectif de l'augmenter.

Il est encore possible de réserver son repas pour le souper de homard du 11 juin au port de Québec en s'inscrivant sur le site Web de la Fondation : [www.madeli-aide.org](http://www.madeli-aide.org). Le lendemain, le même souper sera offert au port de Montréal. Presque tous les billets sont déjà vendus.

Partager [Recommander](#) 12 [Tweeter](#) 1 [g+](#) 0

publicité

« [Retour](#) » « [Haut](#) »

Plus de vidéos »

publicité

LES PLUS POPULAIRES : LE SOLEIL

Dernière heure	Dernier jour	Dernière semaine
(08h46) <a href="#">Des vêtements oubliés de retour</a>		
(05h00) <a href="#">Mike Ward: MusiquePlus a aussi son «King»</a>		
(05h00) <a href="#">La doyenne des lettres québécoises s'éteint</a>		
(05h00) <a href="#">Lac Saint-Augustin: le maire Corriveau veut que la CMQ paie la facture</a>		
(15h53) <a href="#">Un restaurant «Apportez vos enfants»</a>		

Tous les plus populaires de la section Le Soleil sur [Lapresse.ca](http://Lapresse.ca) »